

くすのき 2

やさしい子
たくましい子
すすんで学ぶ子

平成30年10月23日

No. 10

総社市学童陸上記録会 10/5



10月5日(金)には、総社市北公園陸上競技場において総社市学童陸上記録会が開催されました。

市内15の小学校から6年生が参加し盛大に開催されました。総社小学校からも6年生が参加し、これまで一生懸命練習してきた100m走や60mハードル、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げの各競技、そしてリレーに自己ベストを目指し全力を尽くしました。この総社市北公園陸上競技場でみんなの声援を受け、ベストを尽くしたことは、6年生の子どもたちにとって忘れることのできないよい思い出になったことでしょう。

感動，思い出一杯の修学旅行

10月18日(木)，19日(金)は，6年生にとって大きな行事である修学旅行に行っていました。今年度は京都と奈良，そして神戸を訪れる修学旅行でした。出発式の校長の話では，安全第一，友情を深めよう，本物に触れて歴史学習を深めようと呼び掛けました。京都での最初の見学場所は，清水寺でした。昼食のカツカレーを食べた後，現在工事中の舞台を通り抜け，音羽の滝へ向かいそれぞれに願いを込めて滝の水を飲みました。



買い物を終えると二条城へ。二条城では，大政奉還の様子を再現

した部屋など建物の中を見学して回りました。次の見学場所は，鹿苑寺。黄金に光り輝く金閣に魅了されました。そして，子ども達が楽しみにしていた太秦映画村へ。映画村では，私も6年生と一緒にアトラクションを童心に返って楽しみました。そしてバスは一路奈良へ。奈良の宿は，奈良ユースホテル。奈良ユースの皆さんは，おいしい食事と温かいおもてなしで疲れを癒やしてくださいました。

修学旅行二日目は，奈良公園からスタートしました。東大寺では，南大門の大きさや金剛力士像の力強さ，日本



最大の木造建築大仏殿や大仏様の大きさにも圧倒されました。大仏殿の柱の穴くぐりもス

ムーズに行い，若草山までは班ごとにウォークラリーを行いました。チェックポイントで問題に答えたり，鹿にせんべいをあげたりしながらゴールを目指しました。次の見学場所は，日本最古の木造建築法隆寺。五重塔や宝物館，夢殿等見学しました。そして，今年初めて訪れたのが神戸市の「人と防災未来センター」です。大きな災害の多い昨今だけに防災について考える良い機会になればと訪れました。



シアターでの地震体験や被災された方のお話を伺うことができ子ども達にとっても貴重な体験になりました。今回の修学旅行で何より私がうれしかったのは全員無事元気に帰ってこられたことです。修学旅行は小学校生活の良き思い出として6年生の心のアルバムに刻まれたことでしょう。終わりにりましたが，修学旅行に当たり賜った保護者の皆様のご協力に対し厚くお礼を申し上げます。